



Ciudad Autónoma de Buenos Aires,  
2 de diciembre de 2025.

A toda Fe y Alegría Argentina.  
Presente.

De mi consideración:

Tengo la alegría de comunicarles que, con el aval del Padre Provincial de la Compañía de Jesús para Argentina y Uruguay, P. Álvaro Pacheco SJ, se ha designado al Lic. Marcos Roca como director adjunto de Fe y Alegría Argentina, a partir del 1 de enero de 2026. Este nombramiento representa un paso importante en el fortalecimiento de nuestro Movimiento, que en el año próximo cumplirá sus primeros 30 años en este país; que continúa creciendo, asumiendo nuevos desafíos y renovando su compromiso con la educación popular y la promoción social.

Marcos conoce profundamente nuestra misión, nuestras comunidades y el modo de trabajar que nos identifica. Se desempeñó en los últimos años como Coordinador del Equipo Socioeducativo Nacional, rol desde el cual impulsó procesos pedagógicos y comunitarios, fortaleció el acompañamiento a los equipos territoriales y promovió líneas de trabajo articuladas con directivos y docentes. Anteriormente fue director del Centro Educativo Fe y Alegría TEMAG, en San Martín, Provincia de Buenos Aires, donde desarrolló un trabajo cercano e integral con familias, estudiantes y educadores.

El contexto actual de nuestra organización nos desafía a profundizar la articulación de nuestra propuesta educativa, tanto en los centros formales como en los espacios no formales; a acompañar con mayor cercanía y solidez la gestión institucional; y a consolidar los procesos de evaluación, toma de decisiones y planificación, siempre guiados por las necesidades reales de nuestros contextos, por la construcción de alianzas sostenibles con el sector público y privado; y por la adhesión activa a las iniciativas globales de la Federación Internacional de Fe y Alegría. Este paso abre la posibilidad de que, desde esta nueva función, Marcos acompañe desde más cerca y con mayor responsabilidad a la Dirección Nacional, aportando su experiencia y su mirada educativa. Confiamos en que Marcos seguirá viviendo esta responsabilidad desde la espiritualidad ignaciana que lo anima, con un estilo de liderazgo caracterizado por el discernimiento, la búsqueda del mayor bien posible, la escucha atenta y la capacidad de encontrar a Dios en todas las cosas. Deseamos que esta espiritualidad, tan presente en su modo de acompañar y de servir, fortalezca su tarea y nos ayude a caminar en una mayor unión y coherencia con nuestra misión.

Pedimos especialmente a la Santísima Virgen María, compañera de camino y Madre de nuestra esperanza, que bendiga a Marcos en esta nueva etapa, lo ilumine en cada decisión y lo sostenga en su servicio generoso a nuestras comunidades. Recemos, por favor, por él y sus proyectos. Cordialmente,

  
Fernando Anderlic  
Director Nacional